

Unión de Federaciones Deportivas Vascas Euskal Kirol Federazioen Batasuna



El presidente **Juantxo Narro** reconoce que “está siendo una temporada complicada” y se felicita por la cantidad de deportistas vascos que sobresalen a nivel estatal

“Sin el apoyo de las territoriales la Federación Vasca no sería nada”

Juantxo Narro es, desde febrero de 2019, el presidente de la Federación Vasca de Deportes de Invierno-Negu Kiroletako Euskal Federakuntza. Antes había sido el presidente del Comité de Alpino, y estuvo en la Vizcaína siempre ligado al deporte escolar como monitor y responsable de monitorado.

¿Cómo se desarrolla esta temporada de deportes de invierno? Lógicamente está siendo difícil. La covid-19 nos afecta a todos. Estamos realizando competiciones con los y las deportistas semiprofesionales, pero está siendo una temporada muy complicada por el tema de entrenamientos, porque las pistas de esquí están cerradas y las pistas de hielo andan con limitaciones. Hemos hecho pruebas de esquí alpino, de fondo, tecnicaciones de patinaje, a las pruebas de curling acuden nuestros representantes, el Txuri-Urdin está jugando... hacemos pruebas, pero con dificultades y nada que ver con los años normales. Las restricciones sanitarias son fundamentales para salir de esto.

En todo momento trata de ir de la mano con las territoriales.

Es que quiero resaltar lo importante que son estas federaciones territoriales. Es muy importante tenerlas al lado y trabajar con ellas, porque ellas son quienes tienen a los clubes y a los deportistas. Nosotros somos los que manejamos la competición, pero sin el apoyo de ellas la Federación Vasca no sería nada. Tengo que destacar el apoyo incondicional de la Junta Directiva de esta Federación, es imprescindible su apoyo porque sus miembros son el verdadero pilar de esta Federación. Detrás del presidente está todo un equipo que da valor a las acciones deportivas y no podemos olvidarnos del personal laboral que, día a día, nos hace andar por el buen camino.

¿Qué objetivos tienen?

Son varios. El principal es el de tener deportistas en las categorías absolutas, dentro de la Real Federación Española de Deportes de Invierno y de la de Deportes de Hielo, que nuestros representantes puedan participar en

los campeonatos importantes. Y también formar deportistas en las categorías inferiores, que vayan haciendo buenos papeles y luego podamos seguir manteniendo deportistas en lo más alto. También proyectos de excelencia con Basque Team y los de tecnificación en esquí alpino y en fondo. Queremos que todo sea más profesional y sería un sueño tener deportistas vascos compitiendo como selección de Euskadi en pruebas internacionales. En nieve existe una gran representación de deportistas vascos que integran las estructuras de la RFEDI.

Destacan Lucas Egibar y Juan del Campo.

Lucas Eguibar es un fuera de serie en snowboard. ¡Qué voy a decir de él! Los resultados hablan por sí solos. Estamos ni más ni menos ante todo un campeón del mun-



Juan del Campo, el deportista más destacado en la modalidad de alpino.

do y plata en la Copa del Mundo en Austria, recientemente. Está en un nivel de forma brutal. Así lo está demostrando desde hace tiempo. Lleva mucho entrenamiento detrás y está saliéndose. Y



Juantxo Narro es el presidente de la Federación desde febrero de 2021.

• “Lucas Eguibar es todo un campeón del mundo de snowboard y plata en la Copa del Mundo en Austria. Y Juan del Campo está entrando este año entre los mejores de esquí alpino”.

• “Queremos que todo sea más profesional y sería un sueño tener deportistas vascos compitiendo como selección de Euskadi en pruebas internacionales”.

Juan del Campo es otra máquina. Este año está entrando en la poma entre los mejores, pero el esquí alpino y el slalom son muy complicados y por décimas de segundo puedes quedarte fuera. Ahora, Juan es el mejor deportista de alpino del estado.

También están Imanol Rojo, Aingeru Garai y Maialen Oartzabal.

Imanol es un gran esquiador de fondo. Tuvo un diciembre y un enero espectacular, con puestos en el top 20 y ganando incluso

en una de las pruebas de Copa de Europa OPA Alpen Cup FIS. Es uno de los seleccionados para el Mundial de fondo. Y Aingeru es otro referente en alpino que lucha por clasificarse para los Juegos Olímpicos de Pekín en febrero de 2022. Y también está Maialen Oartzabal en freestyle, que ha hecho dos sextos puestos en la Copa de Europa en las últimas semanas.

Del mismo modo, tenemos varios deportistas como Álvaro Romero (snowboard) y June Garitano (alpino) que están dentro de las estructuras de RFEDI y que tienen una progresión para darnos grandes alegrías en un futuro muy cercano.

El curling y el hockey hielo vascos también desputan.

Oihane Otaegi y Mikel Unanue, del Txuri Berri, se proclamaron Campeones de España de Curling en la modalidad de dobles mixtos. Ganaron todos sus partidos desde la primera fase y repiten título de campeones por tercer año consecutivo. Ahora, en abril, van a disputar un Campeonato del Mundo que es clasificatorio para los Juegos Olímpicos. Han hecho una Liga estupenda. Y el Txuri Urdin de hockey sobre hielo está en el campeonato nacional luchando para intentar meterse en los play off. También están las chicas en la Liga Iberdrola.

Hace poco han contado con el campeón del mundo Javier Fernández.

Sí, la Real Federación Española de Deportes de Hielo y la recientemente creada Javier Fernández Academy trabajan, con el apoyo de las federaciones autonómicas como la nuestras y el Consejo Superior de Deportes, con el objetivo de potenciar el patinaje de base. Se ha creado un circuito de tecnificación que llegó a la pista de hielo BAKH de Vitoria y al Palacio de Hielo Txuri Urdin de San Sebastián. Trajimos a Javier Fernández para hacer unas tecnicaciones con deportistas seleccionados por nuestra Federación Vasca en patinaje sobre hielo.